

2024-10-21

Red Compartida / El papa, los jesuitas y Sheinbaum

Autor: Red Compartida

Género: Columna

<https://www.la-prensa.com.mx/analisis/red-compartida-el-papa-los-jesuitas-y-sheinbaum-12741833.html>

Miren, les cuento, el homicidio del sacerdote Marcelo Pérez Pérez en Chiapas ya desató la primera crisis internacional del gobierno de México con la iglesia católica, con la Compañía de Jesús y con Roma. El homicidio del párroco de San Cristóbal de las Casas provocó el enojo del Vaticano y hasta donde se sabe este lunes habrá contacto de alto nivel con la gente más cercana al papa Francisco y sus contrapartes en el gobierno mexicano, hablamos de que ya se siente la tensión en la relación entre ambos Estados. ¿Por qué mataron al padre Marcelo al salir de misa? Básicamente por encabezar una protesta social en contra de la violencia en el estado, por ser el vocero de una comunidad que cada vez es más amplia y está en contra de las soluciones que hasta ahora se han ofrecido. El sacerdote trae a toda la comunidad de su lado porque la narcoviencia tiene, decía, miles de desplazados y desapariciones y la gente no regresa porque están amenazados. Los jesuitas están muy molestos y en Chiapas ya hay llamamientos a la resistencia. Este lunes podremos saber si en efecto desde Roma buscaron a la presidenta Sheinbaum.

Dicen que en el IMSS los días están contados para el equipo de Zoe Robledo. Resulta que tras los últimos escándalos personales, la decisión de Palacio Nacional es cambiar, como primer paso, a toda su estructura del todavía titular del organismo. Los primeros en salir fueron Eduardo Thomas y Marcos Bucio. En la lista estaría también el poderoso Javier Guerrero, a quien podrían investigar por compras en las delegaciones del organismo. Al equipo de Claudia Sheinbaum llegaron las primeras quejas contra este funcionario, así que espere a ver cómo lo tratan si se comprueba la supuesta red de proveedores a nivel regional. Hasta ahora, lo que se dice, es que el único seguro en continuar es Humberto Pedrero, un hombre de todas las confianzas de la presidenta. Los amigos de Zoe Robledo le recriminan no haber apostado por Chiapas, pues cada día ven más lejos que se mantenga más de un año en el gabinete presidencial.

El secretario de gobierno de Hidalgo, Guillermo Olivares, levantó la mano para ser mediador en el conflicto que por más de dos años ha tenido paralizada la planta cementera de Tula. El asunto es que la administración morenista de Julio Menchaca se había mantenido al margen de la disputa por ser un asunto entre particulares que está en los tribunales, pero ahora, con la intervención del funcionario estatal las cosas se han enturbiado; esto porque parece haber tomado partido con el grupo cercano al conocido Guillermo "Billy" Álvarez que tiene tomadas las instalaciones.

En Quintana Roo, la Comisión de Agua Potable y Alcantarillado, dirigida por José Enrique Torres López, anda culpando a la Comisión Federal de Electricidad, ahora en manos de Emilia Esther Calleja Alor, por la falta de agua en el suministro del municipio de Chetumal. Según la CAPA, los apagones constantes y la condición de la red de distribución de CFE causa el desabasto y la baja presión con la que llega el poco líquido, lo que tiene a colonias como Primera Legislatura, Bicentenario, Barrio Bravo, Las Brisas y Flamings sin el servicio; eso sí, los recibos de pago llegan a los usuarios sin falla y con puntualidad.

El secretario de gobierno de Hidalgo, Guillermo Olivares, levantó la mano para ser mediador en el conflicto que por más de dos años ha tenido paralizada la planta cementera de Tula. El asunto es que la administración morenista de Julio Menchaca se había mantenido al margen de la disputa por ser un asunto entre particulares que está en los tribunales, pero ahora, con la intervención del funcionario estatal las cosas se han enturbiado; esto porque parece haber tomado partido con el grupo cercano al conocido Guillermo "Billy" Álvarez que tiene tomadas las instalaciones.

PD: Pues el IECM busca mantener su certificación internacional bajo la norma ISO/TS 54001:2019 de calidad electoral, avalada por la OEA. Por eso en noviembre, un ente externo auditará al IECM respecto a las actividades realizadas con motivo del Proceso Electoral Local Ordinario 2023-2024. La ISO Electoral es un estándar internacional que promueve la transparencia y la calidad en los procesos electorales.